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 ACTA N°03 1 

 Sesión Ordinaria 03 2 

 Acta número TRES correspondiente a la sesión ordinaria número TRES celebrada por el Concejo de 3 

Distrito de San Antonio del cantón de Escazú, período dos mil veinte – dos mil veinte y cuatro en las 4 

instalaciones de la iglesia del Carmen a las diecisiete horas diez minutos del 05 de marzo de 2024, 5 

con la asistencia de las siguientes personas: 6 

  7 

Miembros presentes en esta sesión: 8 

 9 

Jessica de los Ángeles López Paniagua. Síndica propietaria. 10 

Doris Mayela Agüero Córdoba. Concejal propietaria. 11 

Hernán Alberto Vargas Becerril.                               Concejal propietario.  12 

 13 

Se encuentra presente la representante de la Municipalidad de Escazú: Sra. Estefanía Fernández.  14 

 15 

Miembros ausentes en esta sesión: 16 

  17 

Marco Vinicio Venegas Sandí. Concejal propietario. 18 

Patricia María Monge Hernández. Concejal propietaria.  19 

Georgina González González. Concejal suplente 20 

Carlos Luis Alvarado Monge. Concejal suplente. 21 

Marybel Vásquez Flores. Concejal suplente. 22 

Luis Fernando Quirós Morales. Concejal suplente. 23 

 24 

PRESIDE LA SESIÓN: Jessica López Paniagua. Síndica propietaria. 25 

 26 

ARTÍCULO I. ORDEN DEL DÍA: 27 

 28 

I. ORDEN DEL DÍA 29 

II. AUDIENCIAS (ATENCIÓN AL PÚBLICO) 30 

III. LECTURA Y APROBACIÓN DEL ACTA ANTERIOR. 31 

IV. LECTURA DE CORRESPONDENCIA. 32 

V. ASUNTOS DE TRÁMITE URGENTE.   33 

VI. MOCIONES Y ACUERDOS.   34 

VII. ASUNTOS VARIOS.  35 

 36 

ARTÍCULO II. AUDIENCIAS (ATENCIÓN AL PÚBLICO) 37 

 38 

No hay. 39 

ARTÍCULO III. LECTURA Y APROBACIÓN DEL ACTA ANTERIOR. 40 

 41 
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Inciso 1.- Se lee, conoce y se aprueba el acta N°02-2024 por unanimidad. Definitivamente 1 

aprobado. 2 

 3 

ARTÍCULO IV.  LECTURA DE CORRESPONDENCIA. 4 
 5 

REMITENTE  OFICIO  DETALLE  

Priscilla Ramírez, secretaria 

municipal 

AC-034-2024 Remite acuerdo sobre las ternas para 

integrar la junta de cementerios 

Grace Aguilar, vecina del distrito Sin oficio Remite nota solicitando se realicen las 

bases del parque Manuel Antonio  

Cecilia Delgado, presidenta Junta 

de la Escuela David Marín  

EDMH-JE-004 Solicita seguimiento al proyecto del 

gimnasio   

Departamento de Planificación, 

Municipalidad de Escazú  

Sin oficio Informa sobre uso de edificio distrital 

para el día del boyero  

 6 
 7 
ARTÍCULO V.  ASUNTOS DE TRÁMITE URGENTE.   8 

 9 

No hay. 10 

 11 

ARTÍCULO VI. MOCIONES Y ACUERDOS:  12 

 13 

Inciso 1.-MOCIÓN: Con respecto a la notificación municipal para participar activamente en el 14 

proceso de invitación a las agrupaciones comunales para la presentación de ternas para integrar la 15 

junta de cementerios, se comenta que colaborará y también se puede difundir el mensaje en las misas, 16 

el señor Hernán Vargas le comentará al sacerdote de San Antonio para anunciarlo en las misas. 17 

 18 

ACUERDO N°14-2024: El Concejo de Distrito de San Antonio de Escazú acuerda difundir la 19 

información sobre las ternas para integrar la junta de cementerios mediante la página de Facebook del 20 

Concejo de distrito en aras de apoyar el proceso, además de difundirlo de manera verbal. 21 

Definitivamente aprobado. 22 

 23 

Inciso 2.-MOCIÓN: Con respecto a la nota enviada por la señora Grace Aguilar vecina de la 24 

urbanización Manuel Antonio en donde solicita se realicen las bases al terreno del parque de la 25 

localidad ya que afecta su propiedad e indica que existe un problema ambiental. Se recomienda 26 

trasladar la nota a la administración para lo que corresponda. 27 

 28 

 29 
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  1 
 2 

 3 

 4 

 5 

 6 

 7 

 8 

 9 

 10 

 11 

 12 

ACUERDO N°15-2024: El Concejo de Distrito de San Antonio de Escazú acuerda trasladar la nota 13 

de la señora Grace Aguilar a la administración para lo que corresponda. Definitivamente aprobado. 14 

 15 

Inciso 3.-MOCIÓN: Con respecto a la nota enviada por la Junta de Educación de la Escuela de la 16 

David Marín realizando la consulta sobre el avance del proyecto del gimnasio, se sugiere trasladarla a 17 

la administración y que nos informen sobre el avance. 18 

 19 

ACUERDO N°16-2024: El Concejo de Distrito de San Antonio de Escazú acuerda trasladar la nota 20 

enviada por la Junta de Educación de la Escuela de la David Marín a la administración sobre el 21 

avance del proyecto del gimnasio además solicitar nos informen sobre el proyecto. Definitivamente 22 

aprobado. 23 

 24 

Inciso 4.-MOCIÓN: La síndica Jessica López comenta que conversó con el señor Arturo Mora quien 25 
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vive frente al condominio El Pedregal (25 mts al sur del parque de Bello Horizonte) y aclara que 1 

donde vive es San Antonio, el señor Mora le explicó que en ese sector los carros transitan a alta 2 

velocidad por lo que habían solicitado unos reductores de velocidad pero los mismos fueron 3 

solamente pintados no se realizó el reductor como tal y esto representa un peligro ya que las personas 4 

luego de pasar varias veces se dan cuenta que no hay reductores y siguen transitando a alta velocidad. 5 

La señora Jessica López sugiere solicitar un estudio para analizar si amerita construir el reductor. 6 

 7 

ACUERDO N°17-2024: El Concejo de Distrito de San Antonio de Escazú acuerda solicitar a la 8 

administración interponer sus buenos oficios para realizar un estudio sobre los reductores frente al 9 

condominio El Pedregal (25 mts al sur del parque de Bello Horizonte). Definitivamente aprobado. 10 

 11 

Inciso 5.-MOCIÓN: La síndica Jessica López comenta que conversó con el señor Arturo Mora 12 

también le comento que  en una propiedad que se encuentra 500 mts sur del abastecedor La Flor hay 13 

unos árboles con ramas de gran tamaño y representa un gran peligro según indica es propiedad de 14 

José Sancho por lo que solicitan la corta de las ramas que salen a vía pública. 15 

 16 

ACUERDO N°18-2024: El Concejo de Distrito de San Antonio de Escazú acuerda solicitar a la 17 

administración interponer sus buenos oficios para realizar una notificación al dueño de la propiedad 18 

que se encuentra 500 mts sur del abastecedor La Flor ya que existen arboles con ramas de gran 19 

tamaño que salen a vía pública y representan un gran peligro.  20 

 21 

Inciso 6.-MOCIÓN: La síndica Jessica López comenta que conversó con el señor Miguel León 22 

quien indicó que vive detrás del Club de Bello Horizonte que pertenece a San Antonio y que en esa 23 

propiedad hay unos árboles con ramas de gran tamaño que están secas y pueden caer en las casas 24 

colindantes. 25 

 26 

ACUERDO N°19-2024: El Concejo de Distrito de San Antonio de Escazú acuerda solicitar a la 27 

administración interponer sus buenos oficios para realizar la notificación a la administración del Club 28 

de Bello Horizonte debido al peligro por las ramas de los árboles de gran tamaño que se encuentran 29 

en la parte trasera de la propiedad y representa gran peligro para las personas que habitan cerca. 30 

 31 

 32 

ARTÍCULO VII. ASUNTOS VARIOS.  33 

  34 

Inciso1.- La síndica Jessica López informa que la calle Hoja Blanca ya se encuentra reparada aunque 35 

falta el alcantarillado pero ya se realizó la capa asfáltica. 36 

 37 

Inciso2.- La señora Estefanía comenta que con respecto al estado calle Los Leca que se encuentra en 38 

el acta 14-2023 indica que no es posible guiarse por nombres de familia. El señor Hernán Vargas 39 

comenta que cuando ellos realizaron la visita asistió la Vicealcaldesa Karol Matamoros junto con 40 

Marvin Córdoba y vieron la situación. 41 
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Inciso3.- La síndica Jessica López consulta sobre los afiches de la Asamblea de Concejo de distrito 1 

ampliado, la señora Estefanía informa que la información la remitió al departamento de 2 

comunicación y están a la espera.  3 
 4 
Se levanta la sesión al ser las 08:19 p.m.  5 

 6 

 7 

 8 

 9 

Jessica de los Ángeles López Paniagua. 10 

                 Preside / Secretaria 11 


